

Interpellation

Eingereicht:

Erledigt:

Verkehrsamt Pfäffikon – Neubau, Ausbau oder Überprüfung der Aufgaben?

Am 19. Dezember 2012 hat der zuständige Regierungsrat Othmar Reichmuth auf eine kleine Anfrage von KR Christoph Räber, Hurden, und KR Irene Thalmann-Kühni, Wilen („**Verkehrsamt Pfäffikon – wie weiter?**“) Stellung genommen. Dies, nachdem das Schwyzer Stimmvolk am 27. November 2011 einen Verpflichtungskredit für die Planung eines Neubaus des Verkehrsamtes in Tuggen mit einem Nein-Stimmenanteil von 50,5% abgelehnt hat. Aus der Antwort ist ersichtlich, dass im 1. Quartal 2013 ein Strategieprojekt über das weitere Vorgehen erarbeitet wird.

Nun befinden wir uns bereits im 4. Quartal des 2013 und leider müssen wir feststellen, dass bis jetzt kein Strategieprojekt zum Verkehrsamt Pfäffikon erarbeitet wurde. Die Sachlage hat sich in der Zwischenzeit in keiner Weise verändert.

Wir bitten den Regierungsrat um Beantwortung unserer nachstehenden Fragen:

1. Ist ein Entscheid für den Verbleib am Standort Pfäffikon bereits gefallen?
2. Wird ein Ausbau resp. ein Neubau geplant, um somit eine räumliche Neugliederung zu schaffen?
3. Bis wann wird der Regierungsrat ein Strategieprojekt zum Verkehrsamt Pfäffikon vorlegen bzw. veröffentlichen?

Für die Beantwortung der gestellten Fragen danken wir dem Regierungsrat bestens.

Wilten/Hurden, 24. Oktober 2013

Irene Thalmann-Kühni, Wilen
Kantonsrätin FDP

Christoph Räber, Hurden
Kantonsrat FDP